



Spendenübergabe im Kinderhospiz Bärenherz

18.06.2024 14:40 CEST

## Großzügige Geste zum 90. Geburtstag: Dieter Schlott unterstützt Kinderhospiz Bärenherz

Dieter Schlott feierte kürzlich seinen 90. Geburtstag und nutzte diese besondere Gelegenheit, um Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz zu sammeln. Gemeinsam mit seiner Frau lebt er in Markkleeberg und ist sowohl mit dem Kees'schen Park als auch mit Bärenherz gut vertraut. Daher war für ihn sofort klar, dass er anstelle von Blumen und Geschenken um Spenden bitten wollte.

Am 29. Mai lud er seine Familie, Kinder, Enkelkinder sowie alte Freunde und ehemalige Kollegen in den Ratskeller "Zur Linde" in Markkleeberg ein. Dank seines großartigen Spendenaufrufs kam eine beeindruckende Gesamtsumme von 1.150 Euro zusammen.

Bärenherzlichen Dank, Dieter Schlott, für diese großzügige Unterstützung und Ihren besonderen Einsatz für unser Kinderhospiz! Solche Initiativen tragen maßgeblich dazu bei, dass wir unsere Arbeit fortsetzen und unsere kleinen Patienten und deren Familien bestmöglich unterstützen können. Wir sind zutiefst dankbar für Ihre Spende und die herzliche Verbundenheit, die Sie mit uns teilen.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)